

Personaje



HOMERO ARIDJIS

A Cloe

Yo inventaba senderos,
porque sus pies necesitaban caminos,

y nombres,
porque sus ojos precisaban gentes para ver,

y ciudades,
porque su cuerpo quería habitar un mundo,

y cuerpos,
porque su cuerpo quería espacios para amar,

y destinos,
porque debía tener una historia personal,

Y así, él era yo y yo era él.
Y un día llegó la hora cuando los dos

fuimos la misma persona
en un mundo de palabras ajenas.

Él y yo, imaginarios.

México, D. F., 10 de marzo de 1993